

春に向け頑張る人に“いたわり時間”を送る全 6 種のメッセージ付き カンロ「健康のだ飴桜」発売 ～受験生応援「サクラサクピンク」、新生活応援「希望に満ちたブルー」の 2 色展開～

カンロ飴やピュレグミなどでおなじみのカンロ株式会社（本社：東京都新宿区、代表取締役社長 村田 哲也、以下カンロ）は、2023年1月16日（月）より、和漢素材 31 種をブレンドしたさくらんぼ味の「健康のだ飴桜」を全国で発売します。



《ほんのり桜が香るさくらんぼ味で春を感じる健康のだ飴が登場》

一昨年に発売 40 周年を迎えたカンロの人気商品「健康のだ飴」シリーズは、「のどを想った厳選ハーブを使用したのだ飴」というコンセプトで、1981 年の発売以来多くの皆様にご愛顧いただいているロングセラー商品です。体を整えるセルフケア意識が増加していることを背景に、日々の暮らしをちょっと心地よくする“いたわり”のだ飴として、和漢素材を中心にカンロが独自開発した「ホップ」や「柿渋」などをブレンドした 31 種類のハーブを配合しています。

今回発売する「健康のだ飴桜」は、受験や新生活シーズンにぴったりな“桜”をテーマにしており、さくらんぼの甘味に、ほんのり香る桜がアクセントになっています。さくらんぼの王様ともいわれる「佐藤錦」の果汁を使用し、贅沢に仕上げました。

受験や試験を控える人、新生活を迎える人など、春に向け頑張る人の気持ちとのどに寄り添う“いたわり時間”を提供。乾燥やのどの調子が気になるこの時期にぴったりの商品です。

《全6種の応援メッセージ付き！「サクラサクピンク」「希望に満ちたブルー」の2色展開》

パッケージは気持ちが明るくなる淡いピンクとブルーの2色を展開。それぞれ、受験生を応援する「サクラサクピンク」、新生活を迎える人を応援する「希望に満ちたブルー」という、オリジナルの色名がつけられています。

さらに、頑張る人を応援したいという想いを込め、全6種の応援メッセージを添えました。「春はやってくるよ♪」「さあ、いこう！」「めいっぱい楽しもう」「ゴールは目の前だよ！」など、前向きになれる言葉が、受験生や新生活を控える人の背中を押してくれます。



【「健康のだし」とは】



菓子業界で初めて「のだし」を作ったカンロから生まれた、こだわり素材で日々の暮らしをちょっと心地よくする“いたわりののだし”です。和漢素材を中心にカンロが独自開発した「ホップ」や「柿渋」などをブレンドした31種類のハーブを使用。安心感のある味わいで愛され、現在は「梅」「黒糖」「マヌカハニー」の3種類を展開しています。

■商品概要

- 商品名 : 健康のだし桜
- 発売日 : 2023年1月16日(月)
- 参考価格 : 138円(税込) ※消費税8%
- 内容量 : 26g
- 販売エリア : コンビニエンスストア・レールチャンネル限定発売
- 特徴 : 頑張る人に寄り添い、いたわる
「さくら」をテーマにしたさくらんぼ味ののだし



＜カンロ展開ブランド＞



■「カンロ」会社概要

社名：カンロ株式会社
 代表：代表取締役社長 村田哲也
 所在地：東京都新宿区西新宿 3 丁目 20 番 2 号 東京オペラシティビル 37 階
 創業：1912 年(大正元年)11 月 10 日
 事業内容：菓子、食品の製造および販売
 URL：コーポレートサイト <https://www.kanro.co.jp/>
 KanroPOCKeT <https://kanro.jp/>

当社は創業から 110 年、社名になっている「カンロ飴」を始め、ミルクフレーバーキャンディ市場売上 No.1 ブランド※「金のミルク」、菓子食品業界で初のおのど飴となる「健康のおのど飴」、大人の女性に向けたグミ市場を創り上げた「ピュレグミ」など、常に消費者の皆様から愛され続ける商品を創り続けてまいりました。2012 年からは直営店「ヒトツブカンロ」を運営し、「ヒトからヒトへ つながる ヒトツブ」をコンセプトにキャンディの魅力を発信しています。

※株式会社インテージ S R I + ミルクフレーバーキャンディ市場
 2021 年 4 月～2022 年 3 月累計販売金額ブランドランキング

■パーパス「Sweeten the Future ～心がひとつぶ、大きくなる。～」



「心がひとつぶ、大きくなる。」瞬間をつくっていきます。

カンロは、2022年、企業パーパス「Sweeten the Future ～心がひとつぶ、大きくなる。～」を定めました。変化が激しく、先行きが不透明・不確実な時代の中、カンロがこれまで歩んできた道程を確認の上、自分たちの未来への想いを言語化したものです。糖から未来をつくり、糖の力を引き出す事に挑み続けてきたカンロが企業活動の中で培った技術をさらに進化させることで、「心がひとつぶ、大きくなる。」瞬間を積み重ねて人と社会の持続可能な未来に貢献してまいります。